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6月16日（金）
　外部卓話
　「沼津からボルドーへ、ボルドーから沼津へ、いつか」
� 仏ボルドー女性醸造家・Ch.ジンコ　オーナー　　百合草梨紗様

会員誕生日　森藤　恵二君、清　　マキ君
配偶者誕生日　楠木　温子様（公一君）、
　　　　　　村上ひろこ様（綾一君）

6月23日（金）
　正副会長・幹事退任挨拶
� 清会長、大村副会長、渡邉秀一幹事

NO.33

　皆さんこんにちは。先日の暴風雨は沼津でもあちこちに被
害が出ましたが皆さんのところは大丈夫だったでしょうか。さ
て、今日は外国の免許事情をお話しします。
　世界で最も取得が困難な国はクロアチアで教習時限は 85
時間、試験場での受験費用だけで13万円位かかります。
　次はブラジルで教習が60時間。受かっても一時的な免許証
が1年間続きやっとその後に正式な免許証が来るようです。
　難易度から言うと日本は21位ですが、これには教習所での
内容があまり含まれていないので、30万円かかる取得費用や
教習内容からすると実態はもっと難易度が高いと思います。
　皆さんがよく知っているように、アメリカは洲単位で違うとは
いえ、簡単なペーパー試験のあとは、免許を持っている人を横
に乗せて自家用車でいきなり路上練習をすればよく、最後に
警察官に運転を見てもらえばＯＫ。高校生でも免許が簡単に
取れ、その根底には「自己責任」が根強くあります。事故やパ
ンクも自分の責任、よってパンク程度のトラブルは自分で直し
てしまうようです。また前にも言ったように自動二輪には排気
量の区別がないため、二輪免許さえ取れば大型二輪も乗れる
という極めてアバウトな国です。
　メキシコ市は有権者カードと住所を証明するものを見せて
手数料を納めれば免許ＯＫ。かつては試験制度があったそう
ですが汚職が横行したため無試験になったとのこと。イギリス
やフランスも教習所コースがなく、座学と路上教習となるため、
自動車学校（指導員）があっても教習所はないようです。日本
とほぼ同じ免許制度を持つのは韓国。自動車学校、仮免許、
路上教習という単語も韓国にはあるようです。
ビジター �影山　桓義君（沼津北）、�

久松　　但君（沼津西）
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労いの言葉� パスト会長　　野際　宏行君
　實石前会長、第70代会長の重責、お疲れさまでした。
沼津クラブの大きな節目の年に会長に就任なさる實石前
会長のご苦労は多大なものがあったのではないかと拝
察いたします。
　世間は、新型コロナ感染の増減にすべてが左右され
「快適なクラブ活動」を目標に、細部にまで気遣いと思い
やりに満ちたクラブ運営計画をお創りになりながらもそ
の半部も実行できなかったのではないかと思います。
　一年間、直前会長としてメインテーブルに席を置き、實
石・大友コンビを間近に見ておりました。最高の「会長・
幹事」のコンビでした。
　實石前会長は、会員の健康を第一に考えられ、例会
参加による新型コロナ感染は阻止しようと尽力されまし
た。
　緊急事態宣言も實石年度内に2回も発出され、臨時休
会も長期にわたりましたが、ご高齢の会員の多い当クラ
ブでもロータリー活動からの会員の感染はありませんで
した。

　梅雨の晴れ間、張り切って久しぶりの親睦ゴルフコン
ペを楽しみました。優勝は渡邉秀一君、2位實石学君、3
位髙地尚之君でした。ベスグロは實石君です。なお、コ
ンペの参加費・罰金で松風荘さんへの寄付を予定してい
ます。
参加者　石川君・實石君・髙地君・小暮君・三好君・野
口君・大村君・塚本君・渡邉（真）君・渡邉（秀）君・横溝
君・吉野君

臨時総会開催
　6/9（金）例会時、「月次出席報告義務に関する
ＲＩ細則変更に伴うクラブ細則改正の件」「クラ
ブ細則第16条改正の件」につきまして、臨時総会
が開催されました。
　審議は、ともに出席会員の3分の2以上の賛成
を得て可決されました。

前会長・幹事慰労会

　ロータリーの活動の基本は、例会であるとのお考えか
ら、休会により会員同士の親睦が希薄になることを防ご
うとコロナ禍の中、数々の新しい試みを実践されました。
一早くZoomを活用され出席義務の無い例会を企画なさ
いました。参加した会員からは、臨時休会のなか久々に
皆さんのお顔を見ることが出来ると大変好評でした。リ
モートによる例会など時代に即した運営をなさいました。
これらの取組は、今後のクラブ運営において布石になる
ことと思います。
　米山記念奨学生ソピダさんの受け入れに際しても、實
石前会長のお心遣いで奨学生も毎例会楽しく参加出来
たと思います。
　創立70周年の記念事業も実行委員会発足当時からご
尽力なされましたが、新型コロナの為にやむなく開催方
法は変更になりました。東京ＲＣ水野ＰＧ（ミズノ株式
会社）をお招きして特別例会の開催や千本を良くする会
の千本松原の絵本製作など創立70周年の事業を遂行な
さいました。
　實石会長・大友幹事、本当にご苦労様でした。お二
人の細やかな心遣いで、コロナ禍の中でも快適なロータ
リー活動を楽しむ事が出来ました。
　今後益々のご活躍を祈念致しまして、お二人への労い
の言葉と致します。

沼津ＲＣ親睦ゴルフコンペ沼津ＲＣ親睦ゴルフコンペ

2023.6.10（土）　於：新沼津カントリークラブ2023.6.10（土）　於：新沼津カントリークラブ
原稿を募集しています原稿を募集しています

　趣味の短歌、俳句、最近の出来事につい
てのご意見や、職業の情報などを、会報を
通して伝えてみませんか。皆様の投稿をお
待ちしております。（紙面の都合で掲載が遅
れることもございますが、ご了承ください。）
� 会報委員会
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� 親睦活動委員長　　渡邊　洋二郎君
　5/16（火）、4年ぶりに日帰り研修親睦旅行が開催され、
総勢20名の参加がありました。当日は、天気にも恵まれ、
また渋滞に巻き込まれることもほぼなく、スムーズな旅程
でした。訪問先は東京消防庁本所防災館と今年1月に全
面オープンとなった羽田エアポートガーデンでした。
　防災館では、まず、災害が起きた時にどう行動すべき
か、地域の防災への取り組みなどの20分の映画を見て、
地震、煙、消火、応急手当の4つの体験ツアーに参加し
ました。地震体験は、震度7の地震の揺れの体験をしま
した。過去に日本で起きた地震を再現したもので、6人1
グループで体験するのですが、グループによって体験す
る地震が異なり、同じ震度7の地震でも揺れ方にかなり
の違いがあることがよくわかりました。煙体験は、煙に
巻かれないよう低い姿勢で屋内から脱出する想定で行
いますが、煙が充満してくると視界も悪くなり、低い姿勢
のまま逃げるのは大変でした。消火体験は、消火器の取
扱の説明を受けて、実際の消火器を使い、画面上の火
を消す体験を行い、応急手当体験も、説明を受けた後
に、人形を使って、実際に胸骨圧迫をしたり、ＡＥＤの
使い方を学んだりしました。

日帰り研修親睦旅行報告日帰り研修親睦旅行報告

１．例会変更のお知らせ
富 士 宮…6/22（木）はオンライン例会
　　　　　　6/29（木）は夜間例会　例会場変更
２�．10/20（金）日台Ｒ親善会議台北大会のご案内　卓
上回覧
３�．沼津市制100th記念事業協力金集金のご案内

影山桓義君（沼津北）…宜しくお願い致します。
野際君…誕生日のお祝いありがとうございます。
大村君…6/2の被選理事会は豪雨のため延期になりまし
た。直前の予定変更で、ご出席の皆様、ヌーヴォサンス
さんにはご迷惑をおかけしました。
大友君…野際さん、リカバリーの食事会へ参加出来なく
てすみません。
市野君…主人の誕生日のお祝いありがとうございます。

　羽田エアポートガー
デンでは、施設見学が
主で土産物屋や飲食店
が建ち並び、日帰り温
泉施設のあるホテルも
ありましたが、外国人観
光客向けの施設といっ
た感じでした。
　4年ぶりの開催という
こともあり、研修と言え
るのは午前中だけだっ
たかもしれませんが、時
間的に余裕のある旅程であり、参加された皆様と久しぶ
りにゆっくりと楽しい時間を過ごすことができ、親睦を深
めることができました。
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会員維持増強� 委員長　　塚本　和弘
　現在会員数は43名、期首が41名から始まり4名入会、
退会が2名と、前期のピークが46名と前期の数字を目標
に期首から色々な情報を各会員から提供していただき、
勧誘活動をしてきましたがなかなか入会まで至らず現在
の状況となりました。新たな年度も頑張っていきたいと思
いますのでご協力の程宜しくお願い致します。

会員選考・Ｒ情報委員会� 委員長　　野際　宏行
　市野君・木村君・小暮君、松尾君の入会に際し会員選
考の上、理事会に報告、Ｒ情報オリエンテーション実施
いたしました。常任委員長、増強委員長との連携を次年
度も続け、会員各位には、新会員候補者を会員増強委
員長にどしどしご連絡いただきたいと思います。

会員増強・職業分類委員会� 委員長　　大友　保志
　今年度は新会員4名を迎え入れることが出来ました。4
名増強出来たことにより未充填職業を減らすことが出来
ました。一年間ありがとうございました。

奉仕プロジェクト� 委員長　　山口　和一
　新型コロナウィルス感染の影響により思い通りの活動
が出来ませんでしたが、第2620地区事業である静岡第2
グループ共同千本浜海岸の一斉清掃には、クラブとして
大きく貢献できたと思います。また、千本をよくする会と
の千本松原公園の清掃活動も予定通り開催することが
できました。

青少年委員会� 委員長　　野口　陽一
　昨年 6/26 に富士交流センターでのＩＡＣ連絡協議会
こそリアルでしたが、8/6のＩＡＣ年次大会や10/15のＩ
ＡＣ指導者講習会はZoomによるものとなりました。9/11
の千本浜合同清掃、千本をよくする会の清掃への呼びか
けもコロナの影響でできませんでした。次年度以降への
引継ぎ・申送りに注力するよう努めます。

職業奉仕委員会� 委員長　　白壁　浩之
　昨年9月に、2620地区・静岡第2グループ合同奉仕作業
が開催され、多くのフェローやご家族の皆様に参加して
いただきました。また、今年5月には4年ぶりに日帰り研
修親睦旅行を開催することができたこと、心からお礼申
し上げます。

社会奉仕委員会� 委員長　　向坂　義次
　狩野川花火大会の夏まつりクリーン作戦の作業は本
年も中止となりました。千本をよくする会の千本浜公園の
清掃については、10月2日、12月11日、6月4日は順調に
実施、4月2日は雨天のため総会のみを行いました。参加
者はメークアップ扱いとなります。

第３回クラブ協議会❷ 国際奉仕委員会� 委員長　　太田　昭二
　今、こうしている時でも、世界では戦争・紛争が続い
ております。同じ人間どうして争いを起こすんでしょうか。
私たちは、物事の本質を情報を集めて理解し、知識とし
て蓄え自分に何ができるかを考えることが国際奉仕をす
る上での出発点であると考えております。そのためには、
毎月のロータリーの友を熟読することが大切です。

財団プロジェクト� 委員長　　森藤　恵二
　本年度も会員の皆様には多大なる寄付をご協力いた
だき心より感謝申し上げます。皆さまの寄付金で次年度
に向けての事業も活動できる事となります。皆さまからの
大切な寄付金で運営する事業内容等につきましても詳し
く説明しご理解いただけるよう努めてまいりたいと思い
ます。

R財団委員会� 委員長　　大石　昭裕
　今年度地区補助金事業は「生活介護事業所　沼津虹
の家」に身体機能の維持に向けた立ち上がり訓練や車
椅子から椅子への移乗訓練などに活用する椅子15脚を
寄贈。12/9 例会にて、同施設の小野施設長より施設概
要、通所者の生活の様子などについて卓話をしていただ
きました。Ｒ財団への年次基金への寄付について新たに
ＰＨＦ6名・ＰＨＦ+1が5名、認証を受ける方が計15名。
ＢＦも7人目が誕生しました。

米山委員会� 委員長　　東　　宗徳
　米山記念奨学生マドマン・ソピダ君は3月3日の送別会
で無事に送り出しました。2022～2023年度のＲ米山記念
奨学会への寄付額①普通寄付額170,000円（会費から）
②特別寄付額450,000円（会員33名）①+②＝620,000円
で会員一人当たり14,090円（目標額16,000円）目標額
にはもう一息です。忘れている方は今月末迄にお願いし
ます。

クラブ研修リーダー� 渡邉　雅昭
　クラブ研修リーダーを担当して10年になるが、この間
に 3回ほどロータリーに対する会員の意識調査を目的と
したアンケート調査を実施、その結果を発表した。また、
正副会長・幹事および会長予定者との懇談会を開催し
て、ロータリーの今後の進め方等についての話し合いの
場を設けた。

ＳＡＡ� 峯村祐紀子
　清会長方針の元、外部卓話のゲストには充分な時間
での卓話をお願いしました。コロナ対策により7/29の例
会はホテルのラウンジバーを利用し時差式での食事やス
クール形式の例会を試行しました。会員の安全第一です
が最近はパーティションも外し通常の例会に戻ってきま
した。
紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

ロータリーの標語　　超我の奉仕　Service Above Self


